

72-jähriger Deutscher verursacht Unfall: Zwei Verletzte in Pößneck!



Drama in Pößneck! Am Sonntag, kurz nach 13:30 Uhr, kam es zu einem folgenschweren Verkehrsunfall, der die Stadt in Atem hielt. Ein 72-jähriger PKW-Fahrer konnte anscheinend nicht verhindern, dass es im Kreuzungsbereich an der Molkereibrücke zu einer heftigen Kollision kam. Auf dem Wernburger Weg prallte sein Wagen mit einem vorfahrtsberechtigten Fahrzeug, das von einer 18-jährigen Fahrerin gelenkt wurde, zusammen. Die junge Frau war auf dem Weg in Richtung Friedrich-Engels-Straße, als das Unglück geschah!

Die Konsequenzen waren dramatisch: Beide Fahrer und eine 68-jährige Beifahrerin mussten nach dem Crash verletzt ins Krankenhaus gebracht werden. Der Rettungsdienst war schnell zur Stelle und übernahm die Erstversorgung der Unfallopfer. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen, um den genauen Hergang des Unfalls zu klären. Noch bleibt unklar, wie es zu

diesem misslichen Vorfall kommen konnte – ein schockierendes Ereignis für alle Beteiligten!

Schwerer Unfall mit Verletzten

Dieser Vorfall zeigt einmal mehr, wie schnell es auf unseren Straßen zu gefährlichen Situationen kommen kann. Der 72-jährige Fahrer, der offenbar die Vorfahrt missachtete, hat das Leben der jungen Frau sowie der Beifahrerin in Gefahr gebracht. Die Aufräumarbeiten und die weiteren Maßnahmen der Polizei laufen auf Hochtouren, während die Gefahren auf den Straßen nicht vernachlässigt werden dürfen. Pößneck bleibt wachsam!

Statistische Auswertung

Ort: Marzahn-Hellersdorf, Deutschland

Vorfall: Tierseuche

Beste Referenz: [bild.de](#)

Weitere Infos: [tagesspiegel.de](#)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)